



# 並木中等story

令和2年11月17日号

## 悪口はやがて戻ってくる！



周りの人にきつく当たってしまう人はいませんか？

人は思うようにことが進まない時、周りの人や家族、後輩に文句を言うなどして当たってしまう人がいます。私もかつてそうでした。特に、反抗期といわれる中学生の時にやつ当たりが多かったと思います。

しかし、人の縁は不思議なもので、ちゃんと返ってくるのです。楽しいことは忘れても、嫌なことをされたという事実は覚えているのです。私は中学校の同窓会で、（私自身には記憶に残っていない）いじめや悪口のことを言われ、何人かに謝った経験があります。

“周りに当たり散らした行為は回り廻って、自分に返ってくる”とっておいたほうがよいと思います。人にきつく当たるのは良いとは言えません。私も校長の立場を利用し、周りの人に当たり散らさないように注意しています。

## 祝《第9回日本学校合奏コンクール 2020全国大会グランドコンテスト 銅賞》

Webの審査で実施された第9回日本学校合奏コンクール2020全国大会グランドコンテストで本校吹奏楽部と弦楽部の合同チームが銅賞を受賞しました。

おめでとうございます。

**祝 《令和2年度県高等学校囲碁選手権》**  
**県高等学校文化連盟将棋大会 ダブル優勝**

5年次の青柳さんが、令和2年度県高等学校囲碁選手権と県高等学校文化連盟将棋大会にそれぞれ優勝しました。共に関東大会出場の権利を獲得しました。  
おめでとうございます。

**祝 《令和2年度県南地区中学校駅伝競走大会》**  
**女子の部 優勝**

令和2年度県南地区中学校駅伝競走大会が行われ、女子の部で本校がみごと優勝しました。この駅伝は参加45校のそれぞれ5人が襷をつなぎタイムを競うものです。この結果を受け、県大会の出場権を獲得しました。おめでとうございます。

**祝 《第64回日本学生科学賞県審査》**  
**知事賞 大久保さん 県議会議長賞 服部さん**  
**県教育長賞 山川さん**

日本学生科学賞県審査が行われ、中学の部トップ3を本校が独占しました。その他、県教育研究会長賞、げんでん財団科学賞、高校の部でミュージアムパーク茨城県自然博物館長賞も受賞しました。おめでとうございます。